

Sitzung: 19.03.2024 Stadtrat der Stadt Mainburg

TOP 2

Eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau im Stadtgebiet;  
Auswahl des/der Kooperationspartner/s

Abstimmung: **- Mit 12 : 9 Stimmen -**

Die Stadt Mainburg beschließt, eine Kooperationsvereinbarung gemäß den Handlungsempfehlungen des Gigabitbüros des Bundes und des Bayerischen Gemeindetages zum eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau mit der Deutschen Glasfaser abzuschließen.

Es handelt sich dabei um eine gegenseitige Absichts- und Unterstützungserklärung, die in keiner Weise die Neutralität und den rechtlichen Handlungsrahmen der Stadt Mainburg beeinträchtigt.

Sollten weitere Unternehmen einen eigenwirtschaftlichen Ausbau anstreben, werden diese gleichbehandelt. Mit der Deutschen Glasfaser werden weder eine Exklusivität noch vertragliche Pflichten vereinbart.